



### **Harold Moukoudi et Saint-Etienne ont été relégués en Ligue 2 après leur défaite dimanche soir en barrage retour contre Auxerre (1-1, 3-4 aux TAB).**

L'équipe entraînée par Pascal Dupraz évoluera la saison prochaine en deuxième division française (Ligue2), une première, 18 ans après sa remontée dans l'élite.

La fin des derniers espoirs. Saint Etienne ne décrochera pas son maintien en Ligue 1. La place de barragiste arrachée à la dernière journée, n'a pas suffi.

Et après un nul frustrant à Auxerre jeudi (1-1), le barrage retour dimanche au stade Geoffroy-Guichard est allé jusqu'à la séance des tirs au but, les deux équipes s'étant de nouveau neutralisées sur le même score au terme du temps réglementaire et de la prolongation. La séance des tirs au but, remportée 5-4 par les Bourguignons, a condamné les Verts à retrouver la L2 qu'ils avaient quittée avec soulagement en 2004.

Une grosse désillusion pour les camerounais Harold Moukoudi et Yvan Neyou qui, non seulement vont évoluer en division inférieure française, mais aussi, ils n'entrent plus dans les plans du sélectionneur des Lions Indomptables Rigobert Song.